



REPÚBLICA DEL ECUADOR
GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

DESPACHO GENERAL DE ALCALDÍA

La Independencia de Ambato

12 de Noviembre de 1.820, es la fecha de nuestra independencia. Esta fecha clásica lo fue y sigue siendo nuestro ideal de ser libres, siempre los ambateños recordaremos la esencia misma de nuestros hechos que hicieron vibrar sus armas de fuego.

También hondearon sus espadas, con el triunfo se obtuvo la victoria, enarbolaron la bandera como símbolo de lealtad y gloria de la emancipación ambateña.

El sentimiento de Patria está profundamente arraigado en el corazón de Ambato y Tungurahua, tierra de Juan Montalvo, Juan León Mera, Juan Benigno Vela, Pedro Fermín Cevallos, Luis A. Martínez y Celiano Monge, áureas plumas que rayaron las verdades del pasado con el afán de difundir sus pensamientos y sus escritos literarios.

Aquello es un gran encuentro de patriotismo que en la historia por siempre estarán pregonando el heroísmo, la fama, la grandeza, la libertad, el valor y la victoria de su patria chica.

Proceso revolucionario

La lucha de los ambateños fue la aurora plácida, pasión revolucionaria, las campanas de la Iglesia de la Matriz se hizo presente entonando el himno de la gloria, mirando a la Patria con gesto potente los sacros pendones de la batalla, el triunfo y la victoria de los patriotas.

Los patriotas

Este acontecimiento lo guardamos en los archivos de nuestra historia, después del triunfo los patriotas: Ignacio de Arteta, Joaquín Manuel Vascones, Antonio Herdoiza, Manuel Pérez de Anda, Fray Joaquín Vásconez, José María Egüez, Pedro José Egüez, José María Arteta, Manuel Garrido, Diego Vela y Valdivieso, Vicente Flor y Tomás Sevilla, se reunieron, menos el Vicario José de Extremadura; para formar una Suprema Junta de Gobierno Interino.

Los gigantes de la Patria con su ejemplo y derramando su sangre, marcaron la senda de la libertad, la muerte enfrentó los patriotas llenos de hidalguía. Ambato ¡Patria mía! rincón andino, una y otra vez te glorificamos, porque eres la 'Tierra de los tres juanes', tuya es la dicha de haberte libertado del yugo español.

Otros más

Unidos todos a la lid de la victoria, levantando la frente miraron la paz, el triunfo y la victoria de nuestros mártires como: Tomás Sevilla, Manuel Lana, Juan Manuel Vásconez, Ignacio Valdivieso, Joaquín y Lizardo Lalama, Tomás, Francisco y Teresa Flor, Gaspar Gonzáles, Vicente Guerrero, Manuel Anda, Teodoro Barreto, Joaquín Barreiro, Mariano Egüez, Cipriano Delgado, José Gavilánez, Vicente y Francisco López, José y Miguel Granda Suárez, Francisco, Vicente y Mariano Navarrete, Ignacio Martínez, Joaquín Riera, Manuel



REPÚBLICA DEL ECUADOR
GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

DESPACHO GENERAL DE ALCALDÍA

Espinoza, Ignacio Valdivieso, entre otros.

Ambato celebras el génesis de nuestra libertad, siendo la efeméride de mayor significado histórico del país, pues abrió el camino a la independencia nacional. El grito de la victoria no fue aislado, fue un hecho determinante del fin de la colonia española en América Latina.